

Santiago, 27 de Enero de 1976

Señor
Charles Ferdinand Nothomb
Presidente del P.S.C.
41 rue de Deux Eglises
1040 Bruxelles
Bélgica.-

Estimado Presidente y amigo:

tengo el agrado de enviarle un ejemplar del libro, recién publicado por Eduardo Frei, con acuerdo de la Directiva de nuestro Partido, fijando nuestros puntos de vista sobre la situación chilena y sus perspectivas.

Después de haberse distribuido privadamente en el país más de 10.000 ejemplares a roneo, el régimen acaba de autorizar una edición impresa pero restringida, lo que está dando ocasión para que se reinicie alguna especie de polémica nacional destinada a ir configurando la opinión pública.

Con este paso, un Mensaje de Navidad que yo distribuí a las bases del Partido y otras medidas que seguirán, estamos acometiendo la tarea de "despertar la dormida conciencia cívica de los chilenos", paso indispensable para abrir camino a un proceso de retorno a la Democracia.

Nos interesa mucho que nuestras posiciones sean debidamente conocidas y divulgadas en el exterior, especialmente entre nuestros amigos demócrata cristianos, porque ello sin duda puede ser una importante ayuda a clarificar la visión pública internacional sobre la verdadera realidad de Chile y sus perspectivas.

amigo

Reciba un cordial saludo de su

Patricio Aylwin Azócar
Presidente del
Partido Demócrata Cristiano
de Chile